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ご修了・卒業おめでとうございます．
2025年度最終号ということで，今年度佐賀大学を離れる皆さん
に，研究室へのメッセージを書いて頂きました．
新B4，M1，M2の皆さんは先輩方からのメッセージを見て頑張っ
ていきましょう！

卒業生からのメッセージ

研究室の皆さん，約3年間お世話になりました．引
継ぎ資料を作りながら，研究や係活動，就活など忙
しい3年間だったなと振り返っていました．4月からは
社会人になりますが，研究室で学んだことを活かし
頑張りたいと思います．皆さんもこれから大変なこと
もたくさんあると思いますが，今できることに全力で
取り組んで頑張ってください！本当にありがとうござ
いました！  川口 修平（福田研究室）

研究室の皆さん，約3年半，大変お世話になりました．
他の研究室にはない全体ゼミや係活動，学会などを
通して，多くを学び成長できたと実感しています．忙し
い時期やうまくいかない時期もありましたが，それら全
てが自分の糧となりました． 皆さんも多くの挑戦をし，
充実した時間を過ごしてください．今まで本当にありが
とうございました！ 吉澤 亮（福田研究室）

長い間お世話になりました．卒業生からのメッセージ
ということで恐縮ですが，僕は主体性を持ち，自分の
研究と向き合うことが大事だと思います．自分で考え，
時には教授陣やメンバーの助けを貰い工夫して解決
するという過程が自己成長に繋がるはずです．遊び
に研究，オン，オフの切り替えをしっかりして研究生活
を楽しんで下さい． 江崎 裕太（福田研究室）

約3年間お世話になりました。スライド発表の仕方、人
前で説明することなど様々なことをCPS研で学ばせて
いただきました。また座談会を開催する際の日程調
整や部屋の確保なども経験できてよかったです。研
究を続ける皆さん、研究や就活、学会など忙しいとは
思いますが良い経験にできるよう頑張ってください。
今までありがとうございました。

福田 奈々（福田研究室）

約3年間お世話になりました．賑やかな研究室で先
輩後輩関係なくコミュニケーションの取りやすい環境
で，とても楽しく過ごすことができました．これからは
生活リズムを整え，メリハリのある社会人になれるよう
頑張ろうと思います．みなさんも研究室内外でたくさ
んの変化が訪れるのかもしれませんが，頑張ってく
ださい．ありがとうございました!!
   川崎 心温 （福田研究室）

先生方をはじめとして、研究室の皆さんには約3年半
という長い間、大変お世話になりました。ゼミや学会、
係活動などたくさんの貴重な経験ができました。いつ
も迷惑ばかりおかけしたと思いますが、皆さん優しく
支えて助けてくださり、本当にありがとうございました。
4月からは環境も変わり不安もありますが、頑張りた
いと思います！

大岸 祐依（福田研究室）



3年間お世話になりました！自分は積極的に研究室
に顔を出すタイプではありませんでしたが、とても楽し
く居心地の良い研究室でした。
B３やM１の方々は就活等で忙しい時期だと思います
が、ここを凌げばあとは楽しいことばかりです。旅行な
ど楽しいことを目標にして頑張ってください！
僕も新生活を楽しみに、新天地へ向かおうと思います。

河本 大志（奥村研究室）

先生や研究室の皆さん、今までお世話になりまし
た。研究室に配属されて約３年経ちましたが、海外
の学会発表など貴重な経験をさせていただきました。
あっという間に卒業ですが、充実していたなと感じま
す。大学に残る方は、学生のうちに色んなことに挑
戦して経験をたくさん積んでください。就職される方
は共に頑張っていきましょう！
   中岡 友伸（奥村研究室）

約1年半お世話になりました。最初は分からないこと

だらけで不安でしたが、多くのことを学び、成長でき
たと思います。研究室に行くと必ず誰かがいて、優し
く話しかけてくださったのですごく居心地が良かった
です。先生方や先輩方、同級生には沢山助けられ、
感謝の気持ちでいっぱいです。研究室での経験を
活かして社会人になっても頑張ります。ありがとうござ
いました。
 木薮 かりん（奥村研究室）

先生方、研究室の皆さん、1年半という短い期間でし

たが大変お世話になりました。研究は大変なところも
ありましたが、研究室でみんなと過ごせた時間は楽し
く、あっという間でした。卒業が寂しいですが、就職
後は研究室で過ごした時間を思い出して頑張りたい
と思います。本当にありがとうございました。これから
の皆さんの活躍応援しています！
 本庄 未知（奥村研究室）

卒業式を終え、まだ実感が湧かないまま東京への引っ
越しを済ませましたが、もう大学の友達に会えないと思
うと寂しさを感じています。研究室の仲間とは2年生の

頃からの付き合いで、卒業までたくさんの時間を共に
過ごし、仲良くしてくれたことに感謝しています。研究活
動においても、互いに切磋琢磨しながら取り組み、充
実した内容を作り上げることができました。おかげで、
本当に充実した大学生活を送ることができたと感じてい
ます。心からありがとうございました。これからの皆さん
の活躍を期待しています。お互いに頑張りましょう！

 松本 光樹（福田研究室）

約1年半の間、大変お世話になりました。CPS研究室に
所属できて、とても楽しい時間を過ごすことができまし
た。研究室に入った当初はわからないことばかりでした
が、先生や先輩方が親身になって教えてくださり、研究
に関することだけでなく、多くのことを学ばせていただき
ました。ここで学んだことを活かし、社会人としての生活
を頑張っていきたいと思います。研究や学会、就職活
動など、今後大変なことも多いと思いますが、皆様のご
活躍とご成功を心よりお祈り申し上げます。ありがとうご
ざいました。

 本屋敷 叶輔（福田研究室）

ご指導いただいた先生方、そして研究室の皆さん、
本当にありがとうございました。大学院での2年間は、
非常に有意義で充実した時間を過ごすことができまし
た。特に、国際学会に参加できた経験は、今後の私
の活動に大きな影響を与える貴重な機会となりました。
研究室は研究だけでなく様々な成長の機会がありま
す。1日1日を大切に残りの学生生活を過ごしてくださ
い!! 春口 達也（奥村研究室）



江口先輩からのメッセージ

約5年半、本当にお世話になりました。
配属当初は「研究って何？！」という状態から
のスタートでしたが、博士後期課程への進学、
学振DC2採択、産総研への就職、早期修了と、
貴重な経験を積むことができました。
不器用な私が活路を見出せたのも福田先生
のおかげです。この研究室での経験は今後も
生きると思います。
在校生の皆さんの活躍を願いつつ、私も新た
な場所で精進します。本当にありがとうござい
ました。

執筆：江口大雅

博士論文公聴会を終えて

編集後記

博士論文公聴会にお越しくださった皆さん、本当にありがとうございま
した。多くの方に来ていただき、とても嬉しかったです。本公聴会は、
福田研究室に配属されてから約5年半の集大成であり、学生として最
後の発表の場でした。早期修了が決まり、怒涛のように過ぎる時間の
中で試行錯誤を重ね、苦しい瞬間もありましたが、終えた今は達成感
と寂しさが入り混じっています。支えてくださった皆様に心から感謝い
たします。

執筆：江口大雅

広報の姫城です。
いよいよ2024年度最後のマガラボと
なりました。
執筆にご協力いただきありがとうご
ざいました！！

今後とも研究室同士の交流が続くこ
とを願っております。

花見をしました！

先日、祝賀会で残ったお酒で花見
をしました！しかし、学生よりも教授
の人数の方が多いなんてこともあり
ました笑
みんなで瓶ビールを1ケース分飲み
ましたが、まだ残っています...
残りのお酒は中山研究室主催のス
ポーツ大会(4/24)の後のBBQで消
費するらしいので、みなさん是非と
も参加してみてください！

執筆：姫城
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